

## News Release

2019年11月15日

### Akebono Brake Corporation製EURO® Ultra-Premiumセラミックディスクブレーキパッドが 最優秀輸入アフターマーケット製品賞、4度目の受賞

曙ブレーキ工業株式会社(代表取締役社長:宮地康弘 本店:東京都中央区 本社:埼玉県羽生市)の北米子会社である Akebono Brake Corporation は、同社が製造する EURO® Ultra-Premium セラミックディスクブレーキパッドが最優秀輸入アフターマーケット製品賞を受賞したと発表しました。同賞は Sands Expo Centerにて開催された AAPEX (the Automotive Aftermarket Products Expo) 主催者である Auto Care Association に所属する Import Vehicle Community より授与されました。

同賞の受賞基準は以下のとおりです。

- 米国内で広く流通していること、および商業的に成功していること
- 品質に関する評判の高さ
- 市場における需要の高さ
- 流通チェーンにおける利益の高さ
- 対象製品が輸入車に適合すること

Akebono EURO® Ultra-Premium セラミックディスクブレーキパッドが最優秀輸入アフターマーケット製品賞を受賞したのは4度目となります。Akebono EURO® Ultra-Premium セラミックディスクブレーキパッドは、独自のブレーキソリューションにより、高い耐久性、ローターへの低い攻撃性、ブレーキダスト低減を実現し、欧州車を滑らかに静かにそしてしっかりと減速、停止させます。

Akebono EURO® Ultra-Premium セラミックディスクブレーキパッドは、すべて当社のグラスゴー工場(米国ケンタッキー州)で生産され、高品質なクリップと電気式摩耗センサーが装着されており、製品の価値を向上し、ユーザーの満足度をさらに高めています。

Akebono Brake Corporation 補修品営業部門担当スタッフ一同は、「2019年は非常に大きな成果を達成することができました。この賞を4度受賞できたことは、私たちが市場のニーズにお応えするために、自らの将来の成長に向けて開発してまいりました本製品が、2005年の発売以来ご愛用いただいているすべてのお客様の信頼に支えられた高性能、高品質ブランドであることを改めてご理解いただけたものと感じております。」と述べています。



AKEBONO  
**EURO**  
ULTRA-PREMIUM BRAKE PADS



Akebono Brake Corporation 補修品営業部門担当スタッフ



最優秀輸入アフターマーケット製品賞トロフィー